

Confirman inyección de US\$ 400 millones para modernizar el aeropuerto de Rapa Nui



La iniciativa en la Isla de Pascua incluye la construcción de un nuevo terminal, un punto de posada para helicópteros, caminos de acceso y cierre perimetral, entre otros.

El Gobierno confirmó que invertirá más de 400 millones de dólares para modernizar el **aeropuerto Mataveri**, ubicado en Rapa Nui, zona insular de la Región de Valparaíso.

Fue la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, quien indicó que el proyecto le cambiará la cara al aeropuerto que es considerado el más remoto del mundo.

La iniciativa en la Isla de Pascua

incluye la construcción de un nuevo terminal, un punto de posada para helicópteros, caminos de acceso y cierre perimetral.

En entrevista con radio Manukena, la vocera regional destacó otras ini-

ciativas como el mejoramiento de las caletas La Vaihu, Hanga Hoonu, Hanga Nui y Hanga Piko. Todas estas iniciativas tienen una **inversión que supera los \$6,384 millones** para conservar infraestructura, protección costera e iluminación, entre otros.

De igual forma, el Ejecutivo anunció que se licitará la instalación de boyas para facilitar el atraque de buques y que también se pavimentarán más de 40 kilómetros de caminos clave en la isla, con una inversión que bordearía los \$14 mil millones.